

INNOV8 GROUP ANNONCE L'ACQUISITION DE DEA FACTORY

Paris, le 4 octobre 2021 – **Le groupe INNOV8, leader français de la distribution des produits connectés (Smartphones, PC, Tablettes, Objets Connectés, Accessoires, Audio, Gaming) annonce l'acquisition de la société DEA Factory, spécialiste de l'accessoire multimédia et renforce ainsi le pôle accessoire & gaming de sa filiale ascendeo.**

ascendeo, acteur européen de la conception et de la distribution d'accessoires (téléphones mobiles & gaming) et de produits audio, présent en France, en Espagne (innov8 Iberia), à Hong Kong et Shenzhen en Chine (INNOVHK) est devenu le partenaire privilégié des grands enseignes telles que les Opérateurs Telecoms, la grande distribution alimentaire, les grandes enseignes spécialisées, les e-commerçants, les revendeurs indépendants...

ascendeo, propriétaire des marques Muvit, Tiger Glass, SoSeven, MyWay, et qui détient la licence exclusive de Monster en Europe (Connectique MultiMedia, Audio,...), assure la distribution de +30 marques telles que Victrola, Marshall, Anker, Qdos, Aftershokz, Green-e, Kenu, Trust, Sony,...

Avec plus de 50 millions d'accessoires Muvit vendus en 10 ans dans une trentaine de pays, ascendeo est devenu un acteur référent de son marché et ambitionne de devenir la 1^{ère} marque d'accessoires écoresponsables. ascendeo a obtenu la médaille d'Or EcoVadis et soutient activement l'organisme 1% pour la Planète. En 2020, Muvit a décidé de relocaliser une partie de sa production en France et produit les premières coques de smartphones certifiées Origine France Garantie.

DEA, créée il y a près de 20 ans par Emmanuel Arbey et aujourd'hui dirigée par son fils Mathieu Arbey, est spécialisée dans la création, la fabrication et la commercialisation d'accessoires MultiMedia. Présente dans 15 pays et sur quatre des cinq continents, DEA a su apporter des solutions logistiques et commerciales adaptées à de grands acteurs internationaux tels que le groupe Lagardère Travel Retail au travers des 700 points de ventes Relay présents en gares, aéroports en France et à l'international. DEA a su créer des produits et des gammes répondant parfaitement aux attentes de ces consommateurs, avec ses propres marques (DEA, Alpha Omega Players, Love that Records, Storm,...) et des marques sous licence telles que Schneider.

« Nous sommes ravis d'accueillir la société DEA au sein du groupe INNOV8 afin d'accroître notre présence en France et à l'international et de poursuivre notre stratégie de croissance. Emmanuel et Mathieu sont des entrepreneurs expérimentés et talentueux, qui vont collaborer étroitement avec nos équipes pour développer une offre de produits et de services élargie, à forte valeur ajoutée, auprès de nos clients respectifs. » déclare Stéphane Bohbot, Président et Fondateur du groupe INNOV8.

« Nous partageons avec Stéphane et le groupe Innov8, des valeurs communes d'entrepreneuriat, d'innovation et de service client, qui font partie de notre ADN. Grâce à ce rapprochement, nous allons pouvoir nous appuyer sur un groupe d'envergure avec un savoir-faire et des équipes reconnues bénéficiant d'un outil logistique performant. Nous pourrions encore enrichir notre offre de produits et de services sur-mesure et ainsi contribuer au développement des ventes d'accessoires multimédia de nos clients. » déclare Emmanuel Arbey, Fondateur de DEA.

« Je suis ravi de rejoindre un groupe engagé, avec des convictions fortes, d'associer croissance et développement durable, en mettant au cœur de notre stratégie accessoire le développement de produits écoresponsables. INNOV8 Group a su créer un véritable écosystème de partenaires industriels en France, en circuit-court, pour faire du Made In France. C'est une révolution dans nos métiers de fabricants-distributeurs et nous sommes fiers de participer à ce challenge rempli de sens avec des équipes passionnées. » déclare Mathieu Arbey, Président de DEA

Le groupe INNOV8 réalise 300 millions de Chiffre d'Affaires avec 200 collaborateurs et se fixe l'objectif d'atteindre 500 millions d'euros de CA d'ici 5 ans en associant croissance organique et croissance externe pour devenir un acteur majeur de la distribution des produits connectés autour du smartphone en Europe.

A propos du groupe Innov8

Le groupe INNOV8, fondé en 2011 par Stéphane Bohbot, est le spécialiste de la distribution de l'écosystème connecté autour du smartphone (Smartphones/PC/Tablettes/Accessoires/Objets Connectés/Gaming/BtoB) avec un chiffre d'affaires de plus de 300M€ et 200 collaborateurs. Présent en France au travers de ses filiales ascendeo et Extenso Telecom, en Espagne et au Portugal, au travers de sa filiale de distribution INNOV8 Iberia, ainsi qu'à Hong-Kong et Shenzhen, au travers de sa filiale de Sourcing et R&D, INNOVHK.

Le groupe distribue plus d'une centaine de marques de High Tech (telles que Huawei, Honor, Samsung, TCL Alcatel, Google Home, Xiaomi, DJI, Sony, Marshall, Anker, Trust,...), auprès de plus de 10 000 points de ventes (tels que les Opérateurs Telecom, la GSA, les GSS, ecommerçants...). Devenu en quelques années leader sur la distribution d'objets connectés en France et développe en Europe sa marque d'accessoires de smartphones écoresponsable Muvit.

www.innov8.fr

INNOV8 GROUP ANNOUNCES THE ACQUISITION OF DEA FACTORY

Paris, October 4, 2021 – **The INNOV8 group, the French leader in the distribution of connected products (Smartphones, PCs, Tablets, Connected Objects, Accessories, Audio, Gaming), announces the acquisition of DEA Factory, a specialist in multimedia accessories, and thus strengthens the accessory & gaming division of its subsidiary Ascendeo.**

Ascendeo, European player in the development and distribution of accessories (mobile phones & gaming) and audio products, present in France, Spain (innov8 Iberia), Hong Kong and Shenzhen in China (INNOVHK) has become the privileged partner of major retailers such as Telecom Operators, large food retailers, department stores, consumer electronics specialists, e-merchants, independent resellers...

Ascendeo, owner of the brands Muvit, Tiger Glass, SoSeven, MyWay, and which holds the exclusive license of Monster in Europe (Audio-video cable, Audio,...), distributes 30+ brands such as Victrola, Marshall, Anker, Qdos, Aftershokz, Green-e, Keanu, Trust, Sony,...

With more than 50 million Muvit accessories sold in 10 years in 30 countries, Ascendeo has become a leading player in its market and aims to become the 1st eco-friendly accessories brand (brand or company? Muvit is the brand, Ascendeo is the company). Ascendeo has been awarded the EcoVadis Gold Medal and actively supports the organisation, 1% for the Planet. In 2020, Muvit decided to relocate part of its production to France and has produced the first smartphone cases certified 'Origine France Garantie'.

DEA, created nearly 20 years ago by Emmanuel Arbey and now managed by his son Mathieu Arbey, specialises in the design, development and marketing of MultiMedia accessories. Present in 15 countries and on four of the five continents, DEA has been able to provide logistics and commercial solutions adapted to major international players such as the Lagardère Travel Retail group through the 700 Relay points of sale present in Train stations, airports in France and abroad. DEA has been able to create products and ranges that perfectly meet the expectations of these consumers, with its own brands (DEA, Alpha Omega Players, Love that Records, Storm,...) and licensed brands such as Schneider.

"We are delighted to welcome DEA to the INNOV8 group in order to increase our presence in France, and abroad, and pursue our growth strategy. Emmanuel and Mathieu are experienced and talented entrepreneurs who will work closely with our teams to develop an expanded product and service offer, with high added value, for our respective customers." says Stéphane Bohbot, President and Founder of the INNOV8 Group.

"With Stéphane and the Innov8 group, we share common values of entrepreneurship, innovation and customer service, which are part of our DNA. Thanks to this merger, we will be able to rely on a large group with know-how and recognised teams benefiting from a powerful logistics hub. We will be able to further develop our range of tailor-made products and services and thus contribute to the development of our customers' sales of multimedia accessories." says Emmanuel Arbey, Founder of DEA.

"I am delighted to join a committed group, with strong convictions to combine growth and sustainable development, which puts at the heart of its accessories strategy the development of ecofriendly products. INNOV8 group has created

a real ecosystem of industrial partners in France, in short circuit, to manufacture Made in France. This is a revolution in our manufacturing-distributor businesses and we are proud to participate in this meaningful challenge with passionate teams. » says Mathieu Arbey, President of DEA

The INNOV8 group generates 300 million euros of turnover with 200 employees and has set the objective of reaching a 500 million euros turnover within 5 years by combining organic growth and external growth to become a major player, in Europe, in the distribution of connected products and smartphone accessories.

About the Innov8 Group

The INNOV8 group, founded in 2011 by Stéphane Bohbot, is the specialist in the distribution of the connected ecosystem around the smartphone (Smartphones/PC/Tablets/Accessories/Connected Objects/Gaming/BtoB) with a turnover of more than €300M and 200 employees. Present in France through its subsidiaries Ascendeo and Extenso Telecom, in Spain and Portugal, through its distribution subsidiary INNOV8 Iberia, as well as in Hong Kong and Shenzhen, through its Sourcing and R&D subsidiary, INNOVHK.

The group distributes more than a hundred High Tech brands (such as Huawei, Honor, Samsung, TCL Alcatel, Google Home, Xiaomi, DJI, Sony, Marshall, Anker, Trust,...), to more than 10,000 points of sale (such as Telecom Operators, GSA, GSS, E-merchants...). In a few years, it has become a leader in the distribution of connected objects in France and is developing its eco-friendly smartphone accessories brand Muvit in Europe.

www.innov8.fr